

BIBLIOGRAFÍA ACTIVA:

“Consideraciones sobre la cuestión de identidad de las fiebres biliosa y grave y amarilla“. En: *Anales de la Real Academia de Ciencias Médicas, Físicas y Naturales de La Habana*. T. 3. La Habana, 1866-1867, pp. 245-254 y 287-300

“Discurso en la sesión solemne (del 19 de mayo de 1868, sobre la Experimentación en las ciencias)“. En: *Ibíd.* T. 5. La Habana, 1868, pp. 31-49

“Discurso de contestación al trabajo de ingreso en la Academia de ciencias de la Habana, del Dr. José Fernández de Castro, sobre: Unidad de la Materia, diciembre 13, 1868“. En: *Ibíd.* T. 5. La Habana, 1869, pp. 352-364 y 381-393, T. 6. La Habana, 1870, pp. 218-220

“Consideraciones sobre la ciencia y el arte médico, y en particular sobre la importancia de la medicina legal“. En: *Ibíd.* T. 17. La Habana, 1880, pp. 121-132

“Caso de enajenación mental de un sujeto en causa por tentativa de violación de su hija“. En: *Ibíd.* T. 17. La Habana, 1880, pp. 121-132

“Presentación de un sabio extranjero; el Dr. José Grancher, para Socio Corresponsal“. En: *Ibíd.* T. 19. La Habana, 1883, pp. 314-316.